

# Soixante-dix lauréats du sport sur le devant de la scène



Soixante-dix sportifs ont été récompensés pour leurs excellents résultats.

C'est à l'Espace Riom, devant une salle comble, que s'est déroulée la cérémonie des « Lauréats du Sports 2024 », visant à honorer les sportifs qui se sont distingués lors de la saison. Le premier magistrat s'est dit très fier de l'esprit sportif qui imprègne la commune.

« Je suis particulièrement honoré de vous accueillir aujourd'hui pour célébrer les remarquables performances de nos sportifs », a introduit le maire Antoine Falchi. Il

a tenu à saluer la présence de Mathieu Weis, conseiller départemental de la Moselle, « dont le soutien indéfectible et l'engagement envers le sport, au nom du président Weitten, sont inestimables et largement appréciés ».

« Voir cette salle comble témoigne de l'esprit sportif vibrant dans notre commune, a-t-il poursuivi. Nous pouvons être fiers des excellents résultats obtenus par nos clubs et nos sportifs. Ces succès sont le reflet du travail acharné et du dévouement de nos éducateurs, ainsi que du talent de nos licenciés. »

## Dans l'attente du nouveau complexe sportif

Le nombreux public a été séduit par la projection d'un film relatant les commodités du nouveau complexe. Il sera constitué de deux salles principales : un grand gymnase de 1 150 m<sup>2</sup> et une salle multi-activités de 200 m<sup>2</sup>, qui pourrait abriter le dojo. Il y aura aussi un espace restauration, des bureaux, des vestiaires. Une partie d'entre eux donnera

accès au nouveau stade de football. La livraison du complexe n'est pas prévue avant la fin de l'année 2025 et le coût du projet s'élève à environ, 4 M€ dont 900 000 € seront subventionnés par le Département de la Moselle dans le cadre du dispositif Ambition Moselle, projet présenté par Alexandra Rebstock-Pinna et Mathieu Weis.

---

**« Derrière chaque victoire, il y a un réseau de bénévoles dévoués »**

---

« A tous les présidents, dirigeants et éducateurs qui consacrent leur temps, j'exprime ma profonde gratitude. Derrière chaque victoire, il y a un réseau de bénévoles dévoués, a insisté le premier magistrat.

Vous connaissez tous mon attachement personnel, et des élus, aux valeurs que le sport inculque. Le sport est une véritable école de la vie, offrant des repères précieux à nos enfants. Qu'il s'agisse de gymnastique, de karaté, de basket-ball, de football ou de trampoline, chaque discipline contribue au bien-être de ses pratiquants. Tous méritent des éloges, sportifs ou non.»

En collaboration avec le conseil départemental, la commune a tenu à marquer cette occasion spéciale en offrant à chaque sportif méritant un cadeau symbolique en reconnaissance de leur succès.

Le verre de l'amitié a clos cette séance de récompenses.